## 席書会(書き初め)







1月10日(金)~15日(水)の日程で、席書会を行いました。今年一年の目標を文字に込めて、真剣に取り組む子ども達の姿が見られました。残りわずかとなった現在の学年のまとめと、新たな学年への期待の気持ちが伝わってくる作品がたくさん出来上がりました。

## 5年 お米パーティー

今年度も5年生は稲を育てる活動をしました。春には昨年度の種もみを「たなベフラワー」の田辺昇一さんに育てていただきました。その後は、地域の田村義昭さんに「田起こし」「代掻き」「田植え」などのレクチャーをいただき、今年度も豊作となりました。自分たちの育てた「梶ヶ谷米(かじがやまい)」でお米パーティーを行い、おいしく食べることができました。この活動を通して、子ども達はお米を育てることの大変さや食物の大切さについて学ぶことができました。ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。







## 1年 にこにこ会さんとの交流会

1月14日(火)29日(水)に、かじがやにこにこ会の皆さんと1年生の交流会を行いました。コマやけん玉、お手玉などの遊びを教わり、笑顔で活動しました。「ねえ、僕のけん玉を見て」と交流会の後に自分の得意になったことを教師に得意げに見せる子ども達もいました。



## 4年 二ヶ領用水出前授業

1月20日(月)に市民ミュージアムからゲストティーチャーを招き、二ヶ領用水の学習をしました。「もっこ」や「蛇籠」など工事の際に使われた道具を実際に見せてもらい、土砂を運ぶ体験もしました。「肩がいたくなっちゃう」と当時の工事の大変さを感じながら学んでいました。

